

WARTA

Pimpin Apel Gabungan Seluruh ASN, Bupati Eka Putra Sampaikan Terima Kasih

Joni Hermanto - TANAHDATAR.WARTA.CO.ID

Apr 28, 2023 - 04:53



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Mengawali hari kerja setelah cuti bersama hari raya Idul Fitri tahun 2023, pemerintah Daerah Tanah Datar laksanakan apel gabungan sekaligus halal bihalal dilingkungan Aparatur Sipil Negara (ASN), yang digelar di

halaman depan kantor bupati setempat, Rabu (26/4/2023).

Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM selaku pembina apel dalam sambutannya menyampaikan apel gabungan ini dilaksanakan dalam rangka mempererat silaturahmi sesama sekaligus untuk meningkatkan sinergitas dan menyusun kekuatan untuk kembali melaksanakan tugas pemerintahan dan pelayanan publik setelah libur lebaran.

Selain itu, tambahnya, juga sebagai ajang untuk menyampaikan berapa informasi penting secara langsung kepada seluruh ASN.

"Di hari pertama masuk kerja setelah lebaran ini, Saya selaku Kepala Daerah ingin menyampaikan terima kasih kepada seluruh ASN yang telah disiplin masuk kerja dan hadir pada apel pagi ini. Tentu tujuannya tidak lain adalah untuk meningkatkan etos kerja dalam melaksanakan tugas pemerintahan dan pelayanan publik bagi masyarakat Tanah Datar yang kita cintai," sampainya.

Di kesempatan itu, Bupati Eka Putra juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh ASN yang telah bekerja secara profesional dalam menjalankan tugas pelayanan publik kepada masyarakat selama bulan Ramadhan.

"Kepada ASN yang tetap bertugas selama libur lebaran, baik yang melaksanakan piket ataupun yang turun langsung mendampingi Saya menyapa perantau, Saya ucapkan terima kasih," ujarnya.

Selanjutnya, sehubungan dengan hari raya Idul Fitri 1444 H, Bupati Eka Putra juga menyampaikan ucapan selamat hari raya kepada seluruh peserta apel yang hadir pagi itu.

"Dalam suasana lebaran yang berbahagia ini izinkan Saya dari lubuk hati yang paling dalam atas nama pemerintah daerah dan Saya pribadi bersama Wakil Bupati dan keluarga menyampaikan permohonan maaf kepada bapak ibu semua dan seluruh masyarakat kabupaten Tanah Datar atas kekhilafan, kealpaan dan kesalahan selama kami melaksanakan tugas sebagai pimpinan daerah, entah itu cara bicara yang tidak sesuai didalam memberikan tugas dengan intensitas tinggi atau perhatian yang sangat terbatas, sekali lagi sekali Saya mohon dimaafkan. Ini kami lakukan tidak lain hanyalah semata-mata untuk kepentingan bersama, dan tentunya untuk kemajuan daerah," sampainya.

"Kita semua menyadari bahwa di dalam melaksanakan tugas-tugas maupun kehidupan sehari-hari baik pemerintah, pemimpin, masyarakat dan semua elemen tidak ada yang luput dari kesalahan dan kekhilangan, meski demikian Saya berkeyakinan bahwa semua itu sesungguhnya berangkat dari niatan kita yang mulia dalam rangka membangun Tanah Datar yang lebih baik," tambah Bupati.

Kepada seluruh ASN, Bupati Eka Putra juga berharap setelah Idul Fitri akan muncul semangat baru dengan motivasi baru dan dengan komitmen yang lebih baik guna memberikan pengabdian yang terbaik kepada masyarakat untuk bekerja sesuai amanah yang telah diberikan di pundak masing-masing.

"Mari bekerja dengan sebaik-baiknya untuk membangun Kabupaten Tanah Datar

yang Madani berlandaskan adat basandi syarak, syarak basandi kitabullah," ajaknya memberikan motivasi.

Selain itu, terkait beberapa event penting yang akan digelar di kabupaten Tanah Datar dalam waktu dekat ini, Bupati Eka juga mengajak kepada seluruh ASN untuk bersama-sama menyukseuskannya, terutama bagi yang terlibat langsung di dalam kepanitiaan.

Bupati juga menyampaikan, bahwa selama libur lebaran tahun ini kunjungan wisata ke Tanah Datar terpantau cukup tinggi. Hal ini diharapkan akan berdampak langsung terhadap perekonomian masyarakat, dan secara tidak langsung ikut mendongkrak Pendapatan Asli Daerah (PAD) baik itu melalui retribusi maupun pajak hotel dan restoran.

"Harapan kita bersama terhadap Tanah Datar dapat terus berbenah dan berinovasi untuk menjadi destinasi wisata alam dan wisata budaya yang diperhitungkan di tingkat nasional, juga tingkat regional. Hal ini tentu tidak akan tercapai jika tidak dibarengi dengan kesuksesan kita bersama," kata Bupati.

Dikatakan Bupati lagi, tingginya kunjungan wisata ke suatu daerah akan mampu memberikan multiplier efek terhadap perekonomian masyarakat, meningkatkan PAD dan akhirnya juga ikut mendongkrak kesejahteraan pegawai.

Sekaitan dengan pelaksanaan pemerintahan yang saat ini sudah memasuki triwulan 2, Bupati juga mengingatkan kepada seluruh pimpinan OPD agar memperhatikan dan mempercepat pelaksanaan program kegiatan baik realisasi fisik serta juga keuangan dan administrasi.

Bagi OPD yang terkait langsung dengan pencapaian program unggulan, Bupati Eka meminta untuk terus meningkatkan koordinasi, evaluasi secara berkala dan segera melaporkan jika menemukan kendala.

"Saya ingin laporan secara berkala capaian program unggulan dari OPD terkait, beserta kendala yang dihadapi dan langkah-langkah yang telah dilakukan. Semua OPD terkait terutama Bapenda agar terus melakukan langkah taktis untuk peningkatan PAD, tolong buat list potensi PAD dan buat langkah-langkah untuk mengeksekusinya," pinta Bupati Eka.

Kepada seluruh ASN yang hadir pagi itu, Bupati Eka juga mengingatkan dan mengajak agar kembali meluruskan niatnya semata-mata untuk beribadah dan melaksanakan tugas dan pengabdianya terhadap kabupaten Tanah Datar.

"Mari Tanamkan dalam hati kita bahwa kita bisa melakukan yang terbaik, kita bisa berkarya di manapun kita bertugas. Saat ini semua yang ada di dalam pemerintahan harus saling dukung, tak perlu saling sikut dan mengedepankan ego masing-masing. Tujuan kita adalah untuk mengabdikan, maka kesampingkan segala kepentingan pribadi karena kita semua hadir di sini bukan untuk kepentingan pribadi tapi untuk kepentingan Tanah Datar yang kita cintai ini," pungkasnya.

Pada apel gabungan tersebut juga dihadiri Wakil Bupati Richi Aprian, Ketua DPRD H. Rony Mulyadi Dt. Bungsu, Forkopimda, Sekda, Staf Ahli Bupati, para Asisten, pimpinan OPD, Camat se Tanah Datar dan seluruh ASN di lingkungan

Pemda Tanah Datar. **(JH)**